
Correción

1. En este artículo el autor cuenta la historia de un hombre lammade Jaime Jaramillo. 
Desde que Jaime ha encontrado un niño callejero con un atqaue de epilepsia, vive para 
ayuda a los niños callejeros. Jaime estaba horroriza por las circunstancias en que los 
niños tienen que vivir: apiñados en una acabarilla, juntos con las ratas.
Hoy, trabaja para una Organisación que se lamma „la Fundación Niños de los Andres“, en 
que niños de la calle, que eran en la resocialisación, ayuda los otros niños que viven en la 
alcantarilla.

2. El texto no sólo da informaciones, sino cuenta una historia interesante. Eso es un 
medio para ganar la atención de los lectores. El ejemplo de María por ejemplo da un 
destino trágico. 
Una frase como „Esa es mi casa “, dicha por un niño que sólo tiene 9 años cuando 
señala a un sumidero es simplemente enchocado.
Otro ejemplo de eso son los „niños... que dormían apiñados en la parte superior de las 
pestilentes aguas negras que arrastran los excrementos humanos y los desechos de la 
ciudad“.
El autor quiere obtener una otra casa también: convencer gente de fomentar la 
„Fundación Niños de los Andes“.
Al primero provocar sentimientos de culpo con la frase „había decenas de curiosos que 
no salían de su asombro“.
Más tarde habla de una Organisación para ayudar los niños de la calle. Con eso da os 
una oportuniad para eliminar los sentimientos de culpa. Esta organisación muestra la 
actitud de Jaime frente a los niños callejeros.
Hay que ayudarlos, pero es mejor que otros niños, que saben la situación de ser un 
niño callejero hacen el trabajo.

3. Está claro que todas las organisaciones que tienen que ver con niños callejeros 
perseguen el mismo objetivo: Ayudar a los niños. Pero las caminos son diferentes: 
Mientras organisaciones cómo la „casa Alianza“ tienen empleados profesionales que 
van a la calle, la „Fundación Niños de los Andes“ confía en niños pueden comenzar 
tomar drogas o beber alcohol de nuevo cuando son en contacto con los.
En este caso los niños no ayudan a nadie. Por eso pienso que los métodos de la Casa 
Alianza con mejores.


